

EN EL COSMOS, ERAL BAJO RIGUROSO CONTROL

as desatan la agresión, imperialismo

PERIALISTAS Y EN EL CAMPO IDEOLOGICO SOMOS
QUE NUNCA.

MENTE A LOS COSMONAUTAS SOVIETICOS EN LA
ROJA.

el fin del capitalismo".

"Tenemos armas más poderosas que los imperialistas —dijo— y en el campo ideológico somos más fuertes que nadie".

También se refirió en su discurso el jefe soviético a la necesidad de firmar el tratado de paz con Alemania y reiteró la conveniencia de que ambos Estados alemanes sean aceptados como miembros de las Naciones Unidas.

El régimen de ocupación en Berlín Oeste debe ser liquidado mediante la firma del tratado de paz —dijo— y las tropas occidentales que permanecen allí, retiradas.

Jruschov también señaló que las bases militares que la OTAN mantiene en Berlín Occidental "deben ser desmanteladas", en tanto que reveló el consentimiento del gobierno soviético en cuanto a que tropas de las Naciones Unidas permanezcan temporalmente en Berlín Oeste para garantizar la libre elección de su régimen social.

Lo que no puede aceptarse señaló, es que tropas de países pertenecientes al bloque agresivo de la OTAN permanezcan en Berlín Occidental.

¿Por qué hemos sido los soviéticos los primeros en llegar al cosmos?, se preguntó Jruschov. En esto no hay misterios—explicó—puesto que hemos sido también los primeros en emprender la vía de la edificación socialista".

"Ante nosotros hay muchas dificultades y tendremos mucho que trabajar para cumplir el programa aprobado en el XXII Congreso, dijo.

EL COSMOS ES DE TODA LA HUMANIDAD.

El primer Ministro Soviético explicó que el lanzamiento de dos naves cósmicas, así como su vuelo coordinado en el espacio, abría nuevos caminos hacia la exploración de las regiones del cosmos, en tanto que demostraba la seguridad de los aparatos técnicos utilizados por la URSS para tales experimentos.

Los progresos logrados en el cosmos —proclamó Jruschov— así como el propio cosmos, son patrimonio de toda la humanidad.

La coordinación de acciones colectivas en los vuelos espaciales —señaló el jefe del gobierno de la URSS— es una circunstancia de extraordinaria importancia para la conquista del universo".

Resaltó la experiencia de los últimos tiempos en lo que respecta a la solución de problemas internacionales a través de negociaciones pacíficas, señalando concretamente, como ejemplos, los casos de Laos y, más recientemente, el acuerdo logrado entre Indonesia y Holanda en relación a Irian Occidental.

Jruschov sonrió al recordar que el ex-presidente Truman, de los Estados Unidos, había pretendido negar el vuelo de los cosmonautas soviéticos, comentando: "LO ÚNICO QUE HA LOGRADO ES HACER REIR, INCLUSO, A SUS PROPIOS CORRELIGIONARIOS".

Anunció por último, que Popovich y Nikolaiev habían sido honrados por el Soviet Supremo de la URSS con el galardón de "héroes de la Unión Soviética y que se les había concedido el título de pilotos cosmonautas de la URSS.

MANERA TONTA DE REACCIONAR EN EE. UU.

WASHINGTON, 18.— Para llegar a la luna, lo que hace falta es un cohete bien potente y no la fanfarronería de ciertos círculos y funcionarios norteamericanos" comenta el "Washington Post and Times Herald" de esta capital. En un artículo que titula "los optimistas ingenuos en el cosmos", el periódico critica las declaraciones de algunas personalidades de Estados Unidos que intentan restarle importancia a la hazaña de los cosmonautas soviéticos, Nikolaiev y Popovich. El diario cita las declaraciones de algunos de ellos como James Webb, director de la Comisión de Aeronáutica e Investigaciones del Espacio Cósmico y Brainer Holmes, director de los Programas de Vuelo, quienes dijeron que los vuelos soviéticos y el hecho de que "fueran tan cerca que casi podían jugar al ping pong, no tienen una importancia particular" y que "los Estados Unidos llegarían primero a la luna que los soviéticos". Menciona también el Washington Post las declaraciones del ex-presidente Eisenhower y de un especialista en cohetes, Von Braun Werner quien se atrevió a asegurar que la única diferencia entre los vuelos de Nikolaiev y Popovich con los norteamericanos Glenn y Carpenter, es que no volaron simultáneamente. A continuación comenta el diario que "esa es una manera tonta de refunfuñar y consolarse, que hace recordar la fábula de la zorra y las uvas".

Si nos cierran el camino legal encontraremos otro camino

SALVADOR ALLENDE, PRESIDENTE DEL FRAP, QUE IRA A ELECCIONES EN CHILE, REITERA SU APOYO A LA REVOLUCION CUBANA, DESMIENTE AL "NEW YORK TIMES" Y DICE QUE LA "GENTE EN EL PODER AHORA" MARCAN EL CAMINO PACIFICO O NO QUE RECORRERA EL PUEBLO

LA HABANA, 18.—El senador chileno Salvador Allende, Presidente del Frente Revolucionario de Acción Popular, (FRAP) reiteró hoy, desde la capital de su país, que el "pueblo de Chile y yo somos insobornablemente partidarios de la Revolución Cubana". El dirigente político chileno, desmintió así las declaraciones que el pasado día doce le atribuyó el diario norteamericano "THE NEW YORK TIMES", en las que hacía supuestos ataques al gobierno revolucionario de Cuba.

El enérgico desmentido de Allende se produjo cuando "Radio Habana Cuba" le informó telefónicamente desde esta capital a Santiago de Chile, de la información del diario norteamericano.

"Yo no he usado —dijo— ninguna expresión ni ningún adjetivo para juzgar a la Revolución Cubana. Además, ningún cubano

puede pensar que me haya expresado de esa manera. El Movimiento Popular Chileno es partidario insobornable de la Revolución Cubana.

Allende manifestó que la información de "THE NEW YORK TIMES" es mentirosa, y que requería una inmediata rectificación.

"Voy a hacerla —dijo— ahora mismo, y en ese caso voy a valerme de "PRENSA LATINA".

El dirigente del FRAP subrayó que él había declarado "UNA COSA BIEN DISTINTA", relativa al camino de tomar el poder en Chile de acuerdo con la realidad chilena". En Chile —agregó— hay una concepción constitucional determinada. Nosotros recorreremos el cauce legal, mientras el cauce legal lo podamos recorrer.

Seguidamente manifestó que "si la gente que tiene el Poder pretende atajarnos, siendo nosotros

—Pasa a la Pág. 10